

Onkel. Richtig, den schreibt euch nur recht ins Herz, und denkt dabei an den Wasserfall, damit ihr das Aufnehmen und Mittheilen lernt. Aber kommt Kinder, wir müssen nach Hause. Es fängt an zu regnen und die Wolken hängen schwer.

Vierzigstes Kapitel.

Der Husar.

Als sie ankommen, jubelt Gerhard ihnen entgegen: Gustav, Fritz, Johnny, nun sollt ihr einmal mein Steckpferd sehen! Ruck, ein ganz langes, starkes Bein hat es bekommen, und einen roten Zaun mit lauter kleinen Schnafenköpfchen, und eine Feder bei den Ohren, das hat alles Max Haller gemacht, und vielleicht kriege ich noch eine bunte Pferdedecke, wenn seine Schwester eine nähen will, er will sie drum bitten.

Gustav. Dann mußt du aber eigentlich auch eine Uniform anhaben.

Gerhard. Wo soll ich die herkriegern?

Gustav. Ach das ist ganz leicht. Agnes hat ja so viel schönes rotes Papier, dann mache ich dir einen Lappen auf die rechte Schulter und einen auf die linke, und dann schenkt Zessie Man uns einen zinnernen Teller aus ihrer kleinen Küche. Drin bohren wir ein Loch und binden ihn mit einer roten Lise im Knopfloch fest. Das ist dann dein Orden.

Das wird nun schnell ins Werk gerichtet. Agnes bringt ihre schön gemalten roten Papierstreifen. Ellen hat noch von ihrer Stickerei etwas Goldborde nachbehalten,